



Editorial UTalca presentó libro de Lina Meruane en Feria del Libro de Nueva York

Con el propósito de avanzar en la consolidación internacional del Premio Iberoamericano de Letras José Donoso, que otorga la Universidad de Talca, y de relevar la figura de este gran escritor en el centenario de su nacimiento, se realizó en Nueva York, Estados Unidos, la presentación del nuevo libro Tantos Frentes, de la escritora chilena Lina Meruane, ganadora del año 2023 de dicho galardón.

En el encuentro, que se realizó en el marco de la sexta edición de la Feria Internacional del Libro de la Ciudad de Nueva York, iniciativa del Instituto de Estudios

Mexicanos de CUNY, que celebra y visibiliza la literatura en español en Estados Unidos, participaron la escritora Lina Meruane; la directora de la Editorial Universidad de Talca, Marcela Albornoz Dachelet; y la coordinadora del Premio Iberoamericano de Letras José Donoso y académica del Instituto de Estudios Humanísticos de la casa de estudios, Claire Mercier.

La actividad, que tuvo una gran convocatoria y a la que asistieron principalmente académicos, escritores, editores, agentes culturales y también estudiantes de Lina Meruane, se centró

en dar a conocer su nuevo libro Tantos Frentes, que se suma a la Colección Premio José Donoso del sello Editorial Universidad de Talca.

Para la académica y coordinadora del galardón, Claire Mercier, se trató de "una actividad de lujo, en un evento tan importante como es la Feria del Libro de la Ciudad de Nueva York; fue una instancia muy importante, que haya sido internacional, en términos de visibilización del Premio, de la Editorial y del centenario de Donoso. El público participó activamente con preguntas y obviamente yo me sentí muy afor-

• "Tantos frentes" es el título del libro que se suma a la Colección Premio José Donoso del sello universitario.

tunada y orgullosa de representar a la Universidad".

En tanto, la directora Marcela Albornoz puso en contexto a los asistentes respecto del galardón y el rol de la Editorial UTalca. "El premio lleva el nombre de José Donoso, quien fuera, tal vez, el novelista chileno más importante del siglo XX y uno de los principales exponentes del denominado "boom" de las letras latinoamericanas. Este autor recibió innumerables reconocimientos, entre ellos, el más importante que entrega nuestro país: el Premio Nacional de Literatura en 1990.

Hoy lo recordamos y a modo de homenaje en el centenario de su nacimiento".

Por su parte, la autora de Tantos Frentes y ganadora año 2023 del Premio José Donoso, Lina Meruane, indicó que esta nueva publicación fue resultado de un trabajo de edición impecable, una sistematización de entrevistas, un ejercicio creativo significativo con respecto a su propia obra.

La escritora explicó además que para ella fue un honor recibir un premio de una universidad chilena, y en Chile.

A lo que Claire Mercier agregó: "De

Lina Meruane, lo mismo que he dicho desde hace un tiempo, destaco en su figura de escritora y en su escritura, su honestidad, su valentía, su compromiso y su gran calidad humana, es una muy buena persona además".

SOBRE TANTOS FRENTERES

Tantos frentes. Así quiso titular Lina Meruane este escrito que despliega escenas de su biografía disparando pensamientos en múltiples niveles y sentidos. El libro surge de más de 200 entrevistas que ha concedido a lo largo de su trayectoria.

Este nuevo título de la Colección Premio José Donoso de la Editorial Universidad de Talca se encuentra a la venta en la página web editorial.otalca.cl y en su librería, ubicada en la Casa Central de la UTalca (1 Poiniente 1141, frente a la Plaza de Armas de Talca).

